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Le devenir du groupe scolaire

C'est un projet de la Communauté de Communes des 3 fuvières qui
évolue lentement. Le Conseil Communautaire a eu l'étude comparative

d€ la réhabilitation de l'école d'Heiltz l'Evêque
la construction d'un grolrpe scolaire neuf-
es avantages et des inconvénients sont apparus

cette étude. Après réflexions et vote, le
seil Communautaire a opté pour le principe

la construction d'un groupe neuL
convient maintenant et mpidement d'affino la

ition du programmiste à savoir :
un coût de consûuction ne dépassant pas lcs 2,5

- Rechercher des subventions âux taux les plus é1evés (dans rm contexte
budgétaire diflicile)
- Rechercher dcs taux d'cmprunt lcs plus bas et sur quelle duréc
- Faire des choix dans les orientations blldgétaires de la Communauté de
Communes.
- Veiller àune pression fiscale modérée si le projet se réalise.
Le tout s'inscrivant dans la rélorme des territoires ...

.'Les 
élus de la CoûImunc d'Heiltz le Mauupt défendront le projet mais

G. Sallès

Le petit marché du mercredi après-midi
Depuis quelques mois de1à,tous 1es mercrealis, du milieu del'après-midi
jusqù'en soirée, deux coûmerces ambulants s'installent Place de la Mai-
rie. Un commerce de fruits ,3t lég@cs et un commerce de restauration ra-
pide (Kebbab).
En plus de leuls activités rythrnées par les marchés de Vitry le François,
Saint-Dizier et des villes de la Meuse, ils s'installent qrclqùes helùes à
Mauupt le Montois, Vanault les Dames, Pargny sur Saulx et Heiltz le
Maurupt.
L'accueil rése é par les habitants de la commune démontre à leuls dires
que Heiltz le Maurupt nest une bonne placor.
La diversité,la qualité donnent envie de .....partager

ous souhaitons rendre agréable I'espace public.

tement.

ticuliels qui souhaitent fleurir leurs maisons wes du domaine public. La secrétaire de Mairie se tient à votre disposition.
Il est ànoteraussi le vifsuccès rencontré par I'opéûtion ( écorces ). Tout a été v€ndu en peu de temps. Enfin,la Commune
a fait I'acquisition d'un petit hacteur et une remorque qui seront très utiles pour I'entretien de tous les espaces verts. Coût
de l'opération : 27 000€.

Edito

Les projets 20i 0 avancent très lentemenf.
Nos trois demières demandes de $rbventions au
titre d€ la DGE (Dotation globale d'Equipe-
ment) r iennent d_être refusées. (Resrf icl ion
budgétairc au niveau de l'Etat).
Il s'agit de la voirie et de l'éclairage public de
la rue des Raines ainsi que de la réfection de la
toiture de l'ancien Foyer Rural.
Sur la Route de Sogny en I'Angle, le permis de
lotir des futurs terrains a été refusé, il est donc
diff&é à causc du manque de précision du volet
paysager et des recherches archéologiques non
effectuées (Le maître d'Guvre ayant omis de
nous parler de cette obligation).
Malgré tolrt, nous ne nous décoruageons pas
puisque nous allons réitérer prochainement nos
dcmandes de subvcnrions elmainleni la rèIec-
tion de la pafiie communale dc la ruc des Raines
tde la boulangerie jusqu i Iâ cl inrque vèién-
naire) car les tau-x d'intérêts des emprunts sont
bas et le. entreprises de tra!dux publics ont lrè.
peu d'activités, donc elles câssent les prix-
L'artisan retenu pour poser le surpresseur au
château d'cau m'a promis de commencer les
travaux début septembre. Voùs rece\Tez un bul-
letin d'information pour vous prévenir d'éven-
tuelles coupures d'eau.
Pour le groupe scolaire, Mr Sallès va vous en
parler plus en détâil dans son compte-rendu
mais sachez que nous mettrons tout en æuvrc
pour que le projet aboutisse.
Pour f inrr. une rèflexron qui me lait 'ourire à
cbaquc fois quc jc l  enrendi :  {5i /br? re vi.e
rien, o e manquejama^ san coup !>

M. Bailly

Le cadre de vie

fleu.issement : Comme chaque année,la commune a décidé d'agrémenter les
s et les places à l'aide de fleùrs. Une équipe d'élus, de bénévoles et d'agents

ux a ceuvré. 700€ de fleurs ont été achetés efDlantés" des Dlântations
mais aussi un entrctien important sera à effectuer : arrosage, désherbage et

Municipal a décidé d'octroyer une subvention du quart de la factur€ aux par-



I La vie associative - Diversité - Richesse I

Lo vie associative dans une commune traaluit
une dlnamique autottr de personnes qui sou-
huilent .puvrer pour I'inlcÉt collectif.
Cette envie de se réunir sutour .le prcjets
sporrtfs, culturels, d'acrtvifts de plein aq
d'activités pour lesjeunes et les moinsjeunes
place le hénévolat au ceur de I'action.
Toute\ le! acrivitë\ et anifiation\ prulo\ë?\
permetlent de donner du sens, de se îédérer
autour de points commun' de se rencontrer
et de se faire rehcotttrer.
Dahs une société où I'indit'idaalisme a ten-
dsnce à se développer... Gardons et saure-
gardons tout ce qai fait ken dans Ia

Il nef.rut pas perdre de vue que hr collectivité
i teflient beaucoûp dohs lnie associative lo-
cale à trarers ks subrentions annuelles oc-
troyées et à travers la mise à disposition
d'éqvipements, citons ls salle des jêtes et sa
salle de réunions, des locavx pour le range-
ment (,nateriel associatif et lc t tusée), un ter-
rain de football et son vestùtire, an court de
tennis, un étang comhunal, des bois..,

Mise à disposition certes mais aussi des en-

Le recensement tle tois i:ti sbutiens .lenontre
I'intérêt que pofie la comûtune à tous les dc-
teu$ de la vie assocfutlire.
Celle-ci n'est-elle pas un vecteur du virre en-
semble ?
Suite à la Éunion de la commission de la
cornmunication, les ûssociatians pr^entas ou
repÉsentëes ont accep!é l'idëe de faire pûmî-
tre (ufi petit pdpierr- La parole leur est don-
née. Nous tenons à les remercîer pour leur
participation., .

Lc comité des lêtes est une association au crtur ale l'anima-
tion de la commune. Le comité prend en charge sous lormc dc déléga-
tion I'organisation des festivilés autour du l,ljuillet (jeuxpour enfants,
bal populairc, retraite alx flambeaux, leu d'artifice tous les deux ans
...) et la Iëte patronale.
Le comité met en place divcrscs activités ct manifcstations au cours de
I'annéc. Nous citerons pour 2010 : un repas dansant autour d'unc
paëlla, un rallye surprise, un loto (?/10/2010), I'arivéc du Père Noël,
un Éveil lon dansânt le 31/l212010.
Le comité met àdisposition pour les particuliers (avec pafiicipation fi-
nancière) et les associations : 3 rotondes, des tablcs, dcs chaises, des
frileuses, dc lâ vaisselle €t du matérie1 pour les lotos. Le comité rcmcr-
cie la colnmune pour ses subventions et la mise à dispositior dcs 1()-
caux. Le comité ne demande qu'à s'agrandir, toutes les personnes
intércssées peuvent compléter l'équipe de 14 bénévoles au scin de la-
quclle règne une bonne ambiancc .

l,e club Détente et Loisirs : Les vacances approchent et
en cettc période estivale nous suspendons nos activités qui reprcndront
dèr .eotembre. Le l.ndi chaquc quin /dire. Jvec au frogrdnme : jeu\ er
atclicrs mémoire nouvelle formule.
Le 3 mai, un voyage à Colombcy lcs 2 églises a é1é organisé et fut foû
apprécié. Deux autrcs projets de sorties sont en gestation avant la fin
de l'amée dont un spectacle à Reims, les ballets cubains, lc 20 novcm-
bre.-.. .  avis aux amaterrs l ! l
Tous les nouveaux adhércnts seront lcs bicnvcnus lors de la rentrée.

l-e N'luSée fait peau neuve. Le dynamisme de ]'équipe de béné-
voles renforcée parMme Lefort va permettre de lairc un invcntaire in-
fbrmatisé. Nous espérons pouvoir ouvdr au public dâns 1 mois,
I'ouvertirre officicllc feÊ I'objel d'une petite marilestation.

PS : Naus sommes à la recherche de 2 bdiôûnettesJranÇuises, I sectia
ëtoile awc poigÉe cuivre appelëe (Rosalie, de 1911, I à lane pldte
de  1915 .
Toute petsanne qui aurait idëe de leur existence pe t se meltrc en
canlacl ûrec I'dssociatian. Renerciements anticipës.
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CPI, Amicale des Pompiers
Les activités sont centrées sur l€s secours à victime en première
intervention avant l'arrivée d'auhes intervenants. Une mancu-
Lrc a lieu chaque mois surtout cn été.
Le CPI cst composé de 12 pompiels. Il est à la recherchc de
nouveaux membres notamment de jeuncs âgés de 16 ans au
moins. Une formation grauite complètera lelrl motivation.
L'amicale et ses manifcstions :
- un voyâge en Allemagne a eu lieu avec une ballade sur le
Rhin. I1 a réuni 26 personnes. Une ambiance amicale et sym-
pathique a rég11é au cours de ce week-end.
- A retenir le 3 juillet aùra lieu un concours de pêche à l'étang
communal, le dimanche 3 octobre aura lieu la traditionnelle
brocante.

ASLA Année 2009-2010
Depuis Septembre 2009, les cours de danse ont rcpris. Une
trentaine dcjeunes filles ont participé âgées de 3ans à l?ans.
Les cours de step ont repris la même période avec une tren-
taine d'adu1tes.
L'15L,li ot'g.tltisl :
- le Téléthon, le 5 déccmbrc 2009. Toures lcs associâtions du
village d'Hciltzle-Maurupt ont participé-
- le bal des annécs 80 qui a eu iieu, lc 10 avril 2010.
- le gala de danse qui s'est dércu]é le 5 juin 2010.
- ct en1in, le centre de loisin. Le centre ouv.im ses portes le
lundi 5 juillet. De nombrcuses activités seront proposées aux
enfànts commc des jeux sportifs, des activités manuelles, du
poney, de 1a danse et bcaucoup d'autres activités. De plus, des
sortics sont préwes comme lc parc de Sept Saulx,le Bowling,
Nigloland,... Pour clore le mois, un spectacle serâ nis en place
le vendredi 30.juillct 2010.
Cette année, 1e centre de loisirs accueillera une cinquantaine
d'enlants parjour tout au long du mois dejuillet.

Les photographes de I'espoir
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actions chaque dnnée à
destinatian de Madagascar. Localisée à l20km au ord
de la capitale malgache Ltne Communauté de communes
de l0 villages 13 540 habitaus do11t le yillage principal
est TALATA.
Cette année, grâce aLx dans et la rente des ca[en.]riels
2010, nous arons restaurë une écale, et équipé de
panneaux soldires I'hôpital de btuûsse de la région.
Nous ayons égalemellt fait un don de 700 euros à

Jbndation de France salidarité Htlïti.
Les 12 photographies, aLlërtes par leuÆ auteurs, sercnt
présentëes sousîonne d'exposilion a prcchai festiral
de Mantier-en-Der (au chtlpiteau)- Une séie cle 12 de
ufles postales sera dbponible à lawnte lors du lëstiral
et suf natre slle tntemet.
Naus te io s tout particulièrcment à remercier le comitë
des |ëtes pour sotl aide au îtoûtage du Loto en mû,

Rendez-wus à Montier les 18,19,20 et 2l novembre
pi'ochains ol.t sul wt+,w lesp hotographesdelespoirory !

Familles Rurales, Association Vallée dc la Chée
L'associatior Vallée de la Chée, dépend de la lamille Rumle de Châlons. elle rassemble les vil-
lagcs d'Heiltz le Maurupt, Jussecourt-Minecoufi, Sogny en I'Angle. Lc service d'aide à domicilc
s'occupe des pe$onnes âgées ayant besoin d'aide pour la vie de tous lesjours, pas seulement le
ménage ûrâis plus encore de lapcrsonne, pour sonbien-êhe, son confort. Ce ser,,ice est gèrépar
la présidente Mme Jeanne Féron, 10 aides à domicile se répfitissent les hcures de travail pour
16 personnes aidées(aû total 373 heures par mois).
Un autre service dont s'occupe l'association est la gymnastique. Voilà 16 ans que nous nous réunissons âvec Me Gmzelle,
professeur diplômé. Elle nous aide avec beaucoup de savoir à conserver la forme physique et morale. Les leçons se passent
\..raiment dâns la bonne humcur. Nous souhaiterions quc d'autres personncs viennent sejoindre et partagcr notre plaisir de
constater nos progrès. Rendez-vous les mercredis de l4h30 à 15h30 pendant l'année scolaire. -

APPE! A SUGGESIION :



I Informations I

C.C.A.S.
(Centrc Communal d'Action Socialc)

1- Son ûle généru| réJéré à ld loi
Le CCAS anime une action générale de prévcntion et de
développcment social dans la commune. Il excrce à cetitre
1'Aidc Sociale Légalc. (domiciliation dcs personnes sâns
domicile stable, instruction des demandcs d'aide léga]e.
lutte contrc I'exclusion) et l'Aide Sociale Facultatlve
(pfestations dive$es rembousables ou non, gcstion de
foye$ ou maison de rclraile, senice à la pclsonne, ..,)
2- Le CCAS est co tposë d'un Conseil d'Adninistrati.ttl
AHeiltz le Mâurùpt il est composé par :
- Le Mâire, Président de Droit (Michcl Bailly)
- De mcmbres élus en son scin par le Conseil Municipal ;
- Mmc Rossard Hugùcttc,
- Mme Dubéchot Claudine.
- Mme Bardct Manine,
- Mr Sallès Guy.
- de membrcs nommés par lc Maire panni lcs pcrsonnes
proposécs par les associations
- Mme Féron Jeannc,

Melle Bardet Barbara,
- Mme Boukheit Jacquelinc,
- Mmc Bailly AndÉc.
3- Les rtnances da CCAS
Elles provieû1ent :
- des subventions versécs par la communc.
- lc i,/3 du produit dcs concessions de tcûains dans le ci-
metière.
- éventucllement de dons ou de 1egs.

Le CCAS mènc une polilique d'aide sociale. Pour tout
problème paniculiùrelevant de sâ compétence, lvlonsicur
le Maire et lcs membres élus rcslcnt à votre disposition. Il
est rappelé que toute demande s'inscrit dans un souci de
confidential ité.

Rencontres
âvec le personnel

embauché  en  CAE
(Contrat d'Aide :i I'Emploi)

Mme Lefon lsabellc a été mise à disposition par lâ com-
mune à l association du musée en tant qu'agent techniqûc
pour une durée de 9 mois rcnouvelable Ûusqu'à 24 mois).
Suite aux trâvaur dc changement de fcnêtres à la mairic, lc
musée avait dû libérer lcs accès. Il J, a donc eu du chambou-
lemcnt provisoire pour tout le matériel ;
Dans un souci de ûrise cn valeur de lâ ichcsse du patrimoine
local, il a été décid-; avec l'aide technique dc Mme Leloft de
fairc un rccolement photograplique de tout, de fiL'ncrles dif-
férents stands cl d'cn expliciter' leur contenu et utilisation
gdce à la généreuse plcstalion orale de Mr Richard Joseph.
C'est un ûavail de longue halcinc qui allie lechnicité et sens
pratique. Mme Lefort animera aussi rLn atcliù ( tbrge > avec
l'ASLAloIS des activités dû Ccntre de loisiN cel été. Elle en-
visâge pour 20L1,une animetion autour des vieux môticrs.
Mme Letbrt apprécie l'accueil chaleurctx que le villâge lui
a réscrvé, le bon esprit qui règne avec les membrcs de l'asso-
ciation d'une manière généralc.

Mr JcffteyNoisette esl embauché en CAE ( passerelle rr car
âgé dc 20 ans. Lobjectifdc cc contrai d'une durée de 9 mois
renouvelablejusqu'à 24 mois, esl dc rcnforcer l'équipc d'en-
tretien mais aussi de lui pcrmettre de découvrir le moùde du
havail et la d'\'ersité dcs tâches. Dans lc cadrc de ce contLal,
il a effectué un stage extérieur dc 3 semaines chez un marai-
cher à Per' 1es.

Ces deux contrats sont subventionnés à hauteur de 90% par
l'Etat.le dilièrentiel poulla commune étant très faible. Nous
souhaitons à Mme Lefofi et àMrNoisette un slagc fructueux
en r.ue d'un tremplin vers leur insertion profèssionùellc.

Une année scolaire se termine...

Le Conseil Municipal a dééi:dé d'ofi:t un dictionnaire aux éièves de la classe
de CM2 habitant Heiltz le Maurupt qùittant l'école élémentairc pour eûtrer au
collège en 6" ".

Cinq jeunes sont concemés, une remise officielle a été faite par Monsieur le
Mâi re  le  mard i  2q ju in  2010.
Atavers cet outil de travail, le Conseil Municipal souhaite que les élèves en fas-
sent un usagejudicieux pour leur réussite scolaire.
L équipe municipale tient à féliciter aussi, tous les jeunes de la commùne qui ont
obtenu des diplômes (Brevet, BEB BAC, diplômes universitaires divers, ...)

Bonnes vacances à tous !


